

市を巡って見つけたホットな話題を
カメラで追ってみました。

Camera Report

カメラリポート



どんな色がでるか楽しみ

陶芸教室を開催



▲陶芸の指導を受ける参加者

成東中央公民館講座の陶芸教室が、9月9日に千葉蘭園（和田窯）で行われました。

17人の参加者は、最初に焼物についての説明を聞きました。陶芸は、初めてという方が大半を占め、指導を受けながら課題のビールのカップやオリジナルの作品に挑戦しました。

参加者は、「だんだん飲み口のところが広がってしまった」「中側が雑になってしまったわ」など出来ばえを話していました。

また、今回初めて焼くときの燃料にブナを使用すること、今から焼き上がりが楽しみです。

清掃活動で地域に恩返し

ライフセーバーによる清掃活動

南浜、中下浜、殿下浜、屋形浜の海水浴場で海の安全を守ってくれる、蓮沼ライフセービングチームが、いつも利用している歩道の清掃活動を行いました。

代表の菊地さんは、「利用している歩道の草が目立ち、清掃活動をすることで、地元の方への恩返しになると思います実施しています。また、社会奉仕をすることでメンバーのやる気もおこり、協力体制ができ、なによりライフセーバーで大切なコミュニケーションを図れるようになります」と話してくれました。



▲清掃活動をする
▼ 蓮沼ライフセービングチーム



がんばろう千葉

浜マラソンin九十九里



▲走りにくい砂浜を駆けぬげるランナーたち

九十九里の浜辺を走るマラソンレース「～がんばろう千葉～浜マラソンin九十九里」が、9月11日に開催されました。

この大会は、自然を相手に走る「浜マラソン」を通じて本来の浜の自然と魅力を楽しんでほしいと企画されたものです。水を含めレースに必要な行動食を、ランナー自らが背負って走るのが特徴です。距離は、40kmと20kmで本須賀海水浴場からスタートし、屋形海水浴場（横芝光町）を折り返しスタート地点へ戻ります。

男女合わせて141人の参加者は、コースの大半が砂浜で、水などの必需品を背負って走るといった条件のなかゴール目指しました。